

## Agenda

### Herbst-Zyklus

**Vortrag.** Heute Donnerstag veranstaltet die Vita Tertia um 19 Uhr im Weiher einen Vortrag zum Thema «Sicherheit in verschiedenen Lebenslagen».

### Seniorenachmittag

**Beisammensein.** Ebenfalls heute Donnerstag findet um 14.30 Uhr im Pauluszentrum ein Seniorenachmittag statt. Für Unterhaltung sorgt das Handharmonika-Orchester Claudeaner aus Herisau.

### Oktoberfest

**Gossau.** Morgen Freitag findet auf dem Toggiplatz das 4. Gossauer Oktoberfest statt. Der Anlass beginnt um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.

### 80s-/90s-Party

**Gossau.** Übermorgen Samstag findet ab 19 Uhr die 80s-/90s-Party, ebenfalls auf dem Toggiplatz, statt. Der Eintritt ist frei, aber ab 18 Jahren.

### Tag der offenen Tür

**Friedegg-Treff.** Übermorgen Samstag findet der Tag der offenen Tür im Friedegg-Treff statt. Der Anlass dauert von 10 Uhr bis 17 Uhr.

### Filmnachmittag

**Sonntagstreff.** Die Vita Tertia veranstaltet am Sonntag, 17. August, den Sonntagstreff an der Haldenstrasse 46. Ab 15 Uhr wird die Filmkomödie «Charleys Tante» gezeigt.

### Family Church

**Gottesdienst.** Am 17. September findet von 10 Uhr bis 11.30 Uhr der Gottesdienst der Family Church im Pauluszentrum statt.

## Reisefreudige Männersportler



**Reisebericht** Achtundzwanzig Mitglieder des Männersportvereins Gossau stiegen bei gutem Wetter frohgelant in den Reisebus, um sich auf die alle zwei Jahre stattfindende dreitägige Reise zu begeben. Die abwechslungsreiche Fahrt ging via Ramsen, wo beim Ortsteil Moskau noch ein Zwischenhalt eingelegt wurde. Nach der Besichtigung des Schlosses Liechtenstein und dem Mittagessen im Forsthaus Liechtenstein wurde nach einer kurzen Fahrt das Hotel in Stetten - Frohnstetten - bezogen. Auch am zweiten Tag war Petrus den Turnern gut gesinnt. Bei den Aktivitäten wie Radfahren entlang der jungen

Donau und beim Wandern konnte die schöne Gegend erlebt und kennen gelernt werden. Bei der anschliessenden Besichtigung der Zoller Hof Brauerei konnte der Gerstensaft auch degustiert werden. Natürlich kam auch die Pflege der Kameradschaft nicht zu kurz. Auf der Heimfahrt am letzten Reisetag stand eine Führung durch den Obsthof Steffelin in Markdorf/Ittendorf auf dem Programm. Hier wurde die Gruppe mit einem Dinnele-Essen verwöhnt. Nach der Besichtigung des Dorniermuseums in Friedrichshafen wurde der Bus auf die Fähre verladen und der Rest der Heimreise unter die Räder genommen. (pd)



## Bildungsplatz Gossau

**Schulprojekt** An der Gewerbeausstellung G17 waren die Oberstufenschulen erstmals gemeinsam vor Ort und zeigten so die Vielfältigkeit des Bildungsangebotes von Gossau auf. Die beiden Oberstufenzentren der Stadt Gossau, das OZ Buechenwald und das OZ Rosenau, das Gymnasium Friedberg sowie die Maitlisek Gossau zeigten, wie heute Bildung gestaltet ist und wie gelernt wird.

An vier verschiedenen Lernplätzen erklärten die Verantwortlichen und die Schülerinnen und Schüler des Gemeinschaftsstandes, was Kompe-

tenzorientierung bedeutet und wie der Unterricht auf der Basis des neuen Lehrplans konkret aussieht. Zudem waren mehrere Schülerinnen im Messegelände als Kompetenzsammlerinnen unterwegs. Die Sammlung dieser unterschiedlichen Erkenntnisse wurde auf dem Screen am Stand visuell präsentiert. An den fünf Messetagen standen die Schüler, Lehrpersonen und Behördenmitglieder mit den Messebesuchern aktiv im Kontakt. Das positive Echo über den sympathischen Auftritt erfreute die beteiligten Schulträger. (pd)

## Trotz Handicap durchs Ziel

**Wettkämpfe** Am Wochenende standen für die Sportler der Leichtathletik Gossau (LAG) zwei Anlässe auf dem Programm. Am Altstätter Städtlilauf überzeugte Brigitte Schoch. Sie konnte nach dem Sieg vergangene Woche über die Kurzdistanz nachdoppeln und bereits wieder zuoberst auf dem Podest stehen. Seraina Gmünder tat es ihr bei den Schülerinnen 05/06 nach und konnte sich ebenfalls als Tagessiegerin feiern. Weniger Glück hatte Nico Graf, der an den U16-Schweizer-Meisterschaften in Winterthur

über die 80 Meter startete. Im Vorlauf sowie im Halbfinal konnte er sich direkt weiter qualifizieren. Auch beim Kugelstossen sicherte er sich einen Finalplatz. Graf wollte sich jedoch auf den Sprintfinal konzentrieren und verzichtete deshalb auf die Finaldurchgänge. Beim Sprintfinal sackte Graf kurz nach dem Startschuss ein und beendete den Lauf humpelnd. Nach einem Besuch im Notfall wurde der Verdacht eines Achillessehnenanrisses bestätigt. Trotz des Handicaps wurde Graf Sechster. (pd)

## Naturfreunde erkunden Schweden

**Wandern** Während sieben Tagen wanderten die Naturfreunde Gossau

gen für Abwechslung gesorgt. Die schwedischen Berge zeigten sich mit